

附属図書館の空調について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2024年6月10日)

附属図書館の冷房を早急に使用していただきたいです。

6/10 現在附属図書館の職員に、附属図書館の空調は送風のみしか使えず冷房は使えない。大学側が管理しているため図書館の職員ではどうすることもできないと言われました。6月にもなり最高気温は30度になるというのにもかかわらず冷房を入れないのはなぜでしょうか。熱中症の危険は言うまでもないですが、図書館で勉強しようという学生のやる気をそぐ措置であり是正を求めます。窓を開け水分補給で熱中症対策をするべきというあまりにも時代錯誤な対処法を学生側に求めるのは不合理です。

【回答】(回答日:2024年6月21日)

(回答部署:附属図書館利用支援課)

ご意見をありがとうございます。

カウンターでは「送風のみ」とご案内しておりましたが、実際は、図書館では5月末から気温の上がる日は冷房を入れるようにし、6月になってからはほぼ毎日冷房を入れております。誤ったご案内をしてしまい、誠に申し訳ありませんでした。

附属図書館は2Fが全館空調のみ、1Fと3Fは全館空調と個別空調が効くようになっておりますので、2Fが比較的暑く感じられます。図書館利用の際には、3Fをご利用いただいたり、着衣でご調整ください。どうしてもご不快な場合は、カウンターまでお知らせください。

この度はご意見をありがとうございました。